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Информация о деятельности  

сенатора Российской Федерации С.В. Безденежных за 2023 год 

 

 

I. Участие в заседаниях Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации (далее — Совет Федерации): 

1) количество заседаний Совета Федерации, в которых принял участие 

сенатор Российской Федерации – в 22 заседании из 22; 

2) выступления на заседаниях Совета Федерации по актуальным социально-

экономическим, политическим вопросам. 

26 апреля 2023 г. – доклад вопроса о Федеральном законе "О внесении 

изменений в статьи 9 и 11 Федерального закона "О государственной 

дактилоскопической регистрации в Российской Федерации" 

28 июля 2023 г. – в выступлениях сенаторов Российской Федерации по 

актуальным социально-экономическим, политическим и иным вопросам 

поднята тема о дороговизне дизельного топлива на Дальнем Востоке; 

– вопрос по докладу о Федеральном законе "О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации" статс-секретарю 

- заместителю министра обороны Н.А. Панкову об отношении к 

предложению вернуться к программе НВП в школах, чтобы юноша 

приходил в армию, имея определенные знания в военном деле;  

22 декабря 2023 г. – доклад о рабочем визите делегации Совета 

Федерации в Сирию на российскую авиабазу Хмеймим и пункт 

базирования Военно-Морского Флота Тартус;  

– о безопасности жителей части территории Дальнего Востока, 

подвергающихся угрозе нападения тигров. 

II. Работа в комитете Совета Федерации, временных комиссиях Совета 

Федерации, рабочих группах, созданных в Совете Федерации, органах при 

Совете Федерации и при Председателе Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации (далее — Председатель Совета Федерации): 

1) Комитетом Совета Федерации по обороне и безопасности проведено 70 

различных мероприятий, из них 34 заседания, 29 совещаний, 7 "круглых столов", 

в том числе: 52 очередных, 2 выездных, 16 внеочередных. 

2) выступлений на заседаниях комитета Совета Федерации по обороне и 

безопасности в качестве докладчика – 10, на пленарном заседании -1. 

28 марта 2023 г. - О Федеральном законе "О внесении изменений в 

Федеральный закон "О безопасном обращении с пестицидами и 

агрохимикатами" и статью 2 Федерального закона "О государственном 

контроле (надзоре) и муниципальном контроле в Российской Федерации" 

(в части государственного контроля (надзора) на складах временного 

хранения) 

25 апреля 2023 г. – О федеральном законе "О внесении изменений в 

статьи 9 и 11 Федерального закона "О государственной 

дактилоскопической регистрации в Российской Федерации" (о 
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дактилоскопической регистрации граждан, пребывающих в 

добровольческих формированиях)  

26 апреля 2023 г. – На Пленарном заседании. О федеральном законе "О 

внесении изменений в статьи 9 и 11 Федерального закона "О 

государственной дактилоскопической регистрации в Российской 

Федерации" (о дактилоскопической регистрации граждан, пребывающих в 

добровольческих формированиях) 

23 мая 2023 г. – О Федеральном законе "О денонсации Российской 

Федерацией Договора об обычных вооруженных силах в Европе" 

5 июня 2023 г. – О Федеральном законе "О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации" (в части 

приведения в соответствие полномочий органов местного самоуправления 

муниципальных округов с полномочиями органов местного 

самоуправления городских округов) 

20 июня 2023 г. – О предварительном рассмотрении проекта 

федерального закона "О внесении изменения в статью 1 Федерального 

закона "О днях воинской славы и памятных датах России" (о 

переименовании дня воинской славы России "3 сентября – День 

окончания Второй мировой войны (1945 год)"  

в "3 сентября – День Победы над милитаристской Японией и окончания 

Второй мировой войны (1945 год)") 

4 июля 2023 г. – О Федеральном законе "О внесении изменений в 

Федеральный закон "О правовом положении иностранных граждан в 

Российской Федерации" (в части предоставления права оформления 

бессрочного вида на жительство в Российской Федерации для 

высококвалифицированных специалистов) 

4 июля 2023 г. – О Федеральном законе "О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации" (в части 

совершенствования мер ответственности за коррупционные 

правонарушения) 

27 июля 2023 г. – О Федеральном законе "О внесении изменений в части 

первую и вторую Налогового кодекса Российской Федерации и отдельные 

законодательные акты Российской Федерации" (в части реализации 

отдельных положений основных направлений налоговой политики) 

6 декабря 2023 г. – О Федеральном законе "О внесении изменений в 

Уголовный кодекс Российской Федерации" (в части смягчения наказания 

женщинам, имеющим детей в возрасте до четырех лет, за преступления 

небольшой тяжести) 

28 марта 2023 г. – О Федеральном законе "О внесении изменений в 

Федеральный закон "О бесплатной юридической помощи в Российской 

Федерации" и Федеральный закон "О воинской обязанности и военной 

службе" (по вопросу совершенствования законодательства об оказании 

гражданам Российской Федерации бесплатной юридической помощи). 
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3) участие в мероприятиях, проводимых Комитетом Совета Федерации по 

обороне и безопасности:  

24 января  - совещание  "О нормативно-правовом регулировании привлечения 

граждан Российской Федерации на добровольных началах к защите 

государственной границы Российской Федерации и поддержанию 

общественного порядка на приграничных территориях". 

31 января   - "круглый стол" "Об опыте ФГКУЗ "Главный военный 

клинический госпиталь войск национальной гвардии Российской Федерации" по 

реабилитации лиц, получивших ранения и травмы в ходе специальной военной 

операции на Украине. Новые подходы и пути совершенствования" (ГВКГ 

Росгвардии г. Балашиха). 

31 января  - совместное заседание  "Об обсуждении кандидатур на должности 

Восточно-Сибирского транспортного прокурора и военного прокурора 

Восточного военного округа"  (совместно с Комитетом Совета Федерации по 

конституционному законодательству и государственному строительству и 

Комитетом Совета Федерации по федеративному устройству, региональной 

политике, местному самоуправлению и делам севера). 

14 февраля - совещание "Организационно-правовое обеспечение деятельности 

Государственной фельдъегерской службы Российской Федерации (с учетом 

принятия в состав Российской Федерации новых субъектов Российской 

Федерации и проведения специальной военной операции)". 

14 февраля - совместное совещание "Об обеспеченности личного состава боевых 

подразделений Вооруженных Сил Российской Федерации, иных воинских 

формирований, участвующих в проведении специальной военной операции, 

средствами бронезащиты, обмундирования и медицинскими изделиями, а также 

о результатах принимаемых мер по производству предприятиями 

промышленности требуемой номенклатуры" (совместно с Комитетом Совета 

Федерации по социальной политике). 

14 марта - совещание "Об итогах работы Комитета Совета Федерации по 

обороне и безопасности по мониторингу законодательного обеспечения 

выполнения государственного оборонного заказа за 2020-2022 годы".  

14 марта - "круглый стол"  "Консолидация патриотических движений как 

движущая сила сплочения гражданского общества" (к 240-летию со дня 

принятия Крыма, Тамани и Кубани в состав Российской империи). 

14 марта - совместное заседание  "Об обсуждении кандидатуры на должность 

военного прокурора Объединенной группировки войск (сил)"  (совместно с 

Комитетом Совета Федерации по конституционному законодательству и 

государственному строительству и Комитетом Совета Федерации по 

федеративному устройству, региональной политике, местному самоуправлению 

и делам севера). 

14 марта - совместное совещание  "Мониторинг корректировки содержания и 

издания учебников (учебных пособий) для образовательных организаций в части 

включения в них раздела "Военно-историческое наследие России" и 

"Мониторинг подготовки к преподаванию и изданию пособий по предмету 

"Начальная военная подготовка" в общеобразовательных и профессиональных 
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образовательных организациях" (совместно с Комитетом Совета Федерации по 

науке, образованию и культуре). 

15 марта - совещание "Законодательное регулирование медицинской 

реабилитации и адресного сопровождения участников специальной военной 

операции, уволенных с военной службы. Пути совершенствования". По мнению 

участников совещания, военнослужащие (приравненные к ним лица), 

получившие увечье здоровья в связи с участием в специальной военной 

операции, должны максимально полно и бесплатно получить медицинскую 

помощь и восстановить свое здоровье (в том числе путем установки зубных 

имплантов). 

28 марта - совещание "О нормативно-правовом регулировании создания 

территориальных подразделений государственных органов (МВД России, ФСБ 

России, Росгвардии, Следственного комитета Российской Федерации, 

Генеральной прокуратуры Российской Федерации) на территориях Донецкой 

Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области 

и Херсонской области".  

28 марта - совместное совещание "О введении в общеобразовательных и 

профессиональных образовательных организациях учебного предмета 

"Начальная военная подготовка", внесении изменений в Федеральный закон "Об 

образовании в Российской Федерации" и изменений в федеральный 

государственный образовательный стандарт и обязательную часть 

образовательных программ основного общего и среднего общего образования 

федеральных рабочих программ в части введения учебного предмета "Начальная 

военная подготовка" (совместно с Комитетом Совета Федерации по науке, 

образованию и культуре) 

11 апреля - совещание  "Состояние, проблемы и перспективы наращивания 

российской орбитальной группировки космических аппаратов".  

11 апреля - совместное заседание "Об обсуждении представленных Президентом 

Российской Федерации кандидатур на должности прокуроров" 

(совместно с Комитетом Совета Федерации по конституционному 

законодательству и государственному строительству и Комитетом Совета 

Федерации по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам севера). 

11 апреля - заседание "Об итоговом докладе Парламентской комиссии по 

расследованию обстоятельств, связанных с созданием американскими 

специалистами биологических лабораторий на территории Украины". 

11 апреля - "круглый стол"  "О внесении изменений в Федеральный закон "О 

статусе военнослужащих" в части установления дополнительных льгот членам 

семей военнослужащих, погибших в ходе специальной военной операции на 

территориях Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики 

и Украины и других вооруженных конфликтов". 

25 апреля - совещание  "О координации построения и функционирования 

проектируемой единой системы "Безопасный город" совместно с 

государственными, муниципальными и иными информационными системами".  
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25 апреля - "круглый стол"  "Совершенствование системы профессиональной 

подготовки медицинских кадров в военных учебных центрах при федеральных 

государственных образовательных организациях высшего образования в 

интересах обороны Российской Федерации". 

23 мая - расширенное заседание  "Приведение в готовность защитных 

сооружений гражданской обороны Тюменской области, передаваемых из 

федеральной собственности" (в рамках дней Тюменской области в Совете 

Федерации). 

Комитетом рассмотрен вопрос приведения в готовность защитных сооружений 

гражданской обороны Тюменской области, передаваемых из федеральной 

собственности.  

23 мая - "круглый стол"  "Участие ветеранских организаций силовых 

структур в общественно-политической жизни российского общества: диалог с 

органами государственной власти".  

5 июня - совещание  "О регистрации и использовании 

кровоостанавливающего средства "Аэрокситан", разработанного 

фармацевтической компанией "Промомед". 

6 июня - совещание "Взаимодействие военных комиссариатов и органов 

государственной власти субъектов Российской Федерации в части подготовки 

граждан к военной службе: состояние и пути совершенствования” (на базе 

военкомата города Москвы). 

20 июня - совещание "О деятельности командиров (начальников), военной 

прокуратуры, военных следственных органов, военной полиции по сокращению 

небоевых потерь в ВС РФ, в том числе в условиях проведения специальной 

военной операции".  

20 июня - совещание "Об участии Российской Федерации в деятельности по 

поддержанию и восстановлению международного мира и безопасности" 

(совместно с Комитетом СФ по международным делам). 

20 июня - совещание "О перспективах развития гражданской обороны".  

22 июня - совместное совещание "Совместное совещание, посвященное 

защитникам Отечества"  (совместно с Клубом военачальников Российской 

Федерации) 

4 июля - совместное заседание "Об обсуждении представленных Президентом 

Российской Федерации кандидатур на должности прокуроров" (совместно с 

Комитетом Совета Федерации по конституционному законодательству и 

государственному строительству и Комитетом Совета Федерации по 

федеративному устройству, региональной политике, местному самоуправлению 

и делам севера). 

4 июля - совещание  "Об основных итогах исполнения государственных 

программ Российской Федерации в сфере безопасности (в закрытом режиме)". 

18 июля - совместное совещание  "Актуальные вопросы научно-

технологического развития предприятий оборонно-промышленного комплекса: 

проблемы и пути законодательного решения" (совместно с Комитетом Совета 

Федерации по науке, образованию и культуре) 
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27 июля - расширенное заседание "Об итогах деятельности рабочих групп при 

Комитете Совета Федерации по обороне и безопасности по мониторингу 

обеспеченности личного состава боевых подразделений Вооруженных Сил 

Российской Федерации и иных воинских формирований, участвующих в 

проведении специальной военной операции, средствами бронезащиты и 

обмундирования и по анализу и оценке достаточности государственного 

регулирования, связанного с организацией гражданской обороны и защитой 

населения, а также выработки предложений по его совершенствованию". 

22 сентября - совещание  "Вопросы социальной защиты работников 

организаций оборонно-промышленного комплекса: законодательное 

регулирование отношений в сфере жилищного и социального обеспечения".  

25 сентября - совместное заседание "Об обсуждении представленных 

Президентом Российской Федерации кандидатур на должности прокуроров 

субъектов Российской Федерации" (совместно с Комитетом Совета Федерации 

по конституционному законодательству и государственному строительству и 

Комитетом Совета Федерации по федеративному устройству, региональной 

политике, местному самоуправлению и делам севера). 

10 октября - совещание "Обеспечение безопасности стратегических ядерных сил 

Российской Федерации: проблемы и пути их решения".  

10 октября - совместное совещание "О возможном сокращении переходного 

периода замены государственных регистрационных знаков автомобилей в 

Донецкой Народной Республике, Луганской Народной Республике, 

Запорожской области и Херсонской области" (с Комитетом Совета Федерации 

по экономической политике). 

10 октября - совместное заседание "Об обсуждении представленной 

Президентом Российской Федерации кандидатуры на должность прокурора 

Чувашской Республики" 

(совместно с Комитетом Совета Федерации по конституционному 

законодательству и государственному строительству и Комитетом Совета 

Федерации по федеративному устройству, региональной политике, местному 

самоуправлению и делам севера). 

19 октября - выездное заседание (Курган) "О результатах выполнения в 2022 и 

2023 годах государственного оборонного заказа предприятиями оборонно-

промышленного комплекса в условиях возросших потребностей Вооруженных 

Сил Российской Федерации, других войск и воинских формирований (на 

примере предприятий Курганской области)".  

24 октября - совещание "Актуальные вопросы функционирования и 

нормативно-правового регулирования накопительно-ипотечной системы 

жилищного обеспечения военнослужащих" (в т.ч. по реализации участниками 

специальной военной операции права на жилищное обеспечение через 

накопительно-ипотечную систему).  

24 октября - "круглый стол" "Об итогах и актуальных проблемах создания в 

субъектах Российской Федерации учебно-методических центров (лагерей) 

военно-патриотического воспитания молодежи "Авангард" и подразделений 

Домов "ЮНАРМИИ".  
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1 ноября - в рамках мероприятий Всероссийского гражданско-патриотического 

проекта "Дети - герои" проведена X торжественная церемония награждения 

детей и подростков, проявивших личное мужество в экстремальных ситуациях и 

спасших человеческие жизни.  

Памятной медалью Совета Федерации "За проявленное мужество" награжден 201 

юный герой из 60 субъектов Российской Федерации.  

В церемонии, проводимой в Совете Федерации приняли участие Председатель 

Совета Федерации Валентина Ивановна Матвиенко, заместитель Председателя 

СФ, герой России Юрий Леонидович Воробьев, сенаторы РФ, Герои России, 

Министр Российской Федерации по делам гражданской обороны, 

чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий 

Александр Вячеславович Куренков, представители Минобороны России и 

Росгвардии – участники спецоперации; 

7 ноября – совещание "О реализации мер, направленных на профилактику 

экстремизма в сфере межнациональных и этноконфессиональных отношений и 

предупреждение межнациональных конфликтов на территориях субъектов 

Российской Федерации, в том числе с привлечением институтов гражданского 

общества".  

21 ноября - совещание "Об организации и осуществлении мероприятий по 

территориальной обороне на региональном и межмуниципальном уровнях с 

учетом опыта проведения специальной военной операции".  

21 ноября - расширенное заседание "О поддержке предприятий оборонно-

промышленного комплекса Хабаровского края" (в рамках дней Хабаровского 

края в Совете Федерации) 

Комитет рассмотрел вопросы обеспечения кадровой потребности предприятий 

оборонно-промышленного комплекса, привлечения и удержания 

квалифицированных специалистов и их социальной защиты в части повышения 

доступности жилья и проведения реконструкции взлетно-посадочной полосы 

аэропорта Комсомольск-на-Амуре (Хурба).  

По результатам обсуждения Правительству Российской Федерации направлены 

предложения: 

обсудить изменение механизма компенсаций затрат предприятиям ОПК на 

проезд работника и членов его семьи к новому месту проживания и аренду 

жилья, предусмотренных Постановлением Правительства Российской 

Федерации от 13 марта 2021 г. № 362 "О государственной поддержке в 2023 году 

юридических лиц, включая некоммерческие организации, и индивидуальных 

предпринимателей в целях стимулирования занятости отдельных категорий 

граждан", с определением оператором выплат привлеченному работнику Фонд 

пенсионного и социального страхования Российской Федерации; 

поручить Минфину и Минюсту России ускорить согласительные процедуры 

проекта постановления Правительства Российской Федерации "Об утверждении 

Правил предоставления субсидий из федерального бюджета бюджетам субъектов 

Российской Федерации, входящих в состав Дальневосточного федерального 

округа, в целях софинансирования расходных обязательств указанных субъектов 
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Российской Федерации по обеспечению отдельных категорий граждан арендным 

жильем"; 

рассмотреть вопрос о проведении реконструкции взлетно-посадочной полосы 

аэропорта Комсомольск-на-Амуре (Хурба).  

23 ноября - "круглый стол"  "Об опыте применения Вооруженных Сил 

Российской Федерации, других войск и воинских формирований в ходе 

специальной военной операции в 2022 году и первом полугодии 2023 года" 

6 декабря - совещание "О результатах работы по созданию территориальных 

подразделений государственных органов (МВД России, МЧС России, ФСБ 

России, Росгвардии, ФСИН России, Следственного комитета Российской 

Федерации, Генеральной прокуратуры Российской Федерации) на территориях 

Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, 

Запорожской области и Херсонской области". 

12 декабря - совещание "О состоянии законодательного обеспечения 

гражданской обороны и защиты населения от чрезвычайных ситуаций на 

территориях Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, 

Запорожской области и Херсонской области". 

21 декабря – совещание "О содержании, ходе разработки и предполагаемых 

сроках принятия НПА, направленных на реализацию ФЗ "О пробации в 

Российской Федерации". 

 

 4) Мероприятия, в которых сенатор принял участие в 2023 году 

 

10 февраля - "круглый стол" Комитета Совета Федерации по федеративному 

устройству, региональной политике, местному самоуправлению и делам Севера 

на тему "Актуальные вопросы новой программы переселения граждан из 

аварийного жилищного фонда" 

15 февраля - совещание с субъектами-победителями конкурсного отбора, по 

вопросу реализации мероприятий направленных на создание некапитальных 

объектов (быстровозводимых конструкций) организаций отдыха детей и их 

оздоровления (ВКС) 

22 марта - "круглый стол" "Агрессия США и их союзников против Ирака: 20 

лет спустя. Последствия военных преступлений США" (совместно с Комитетом 

Совета Федерации по международным делам) 

? 19 апреля – совещание "Отношения Российской Федерации с государствами 

Центральной Азии в контексте современных геополитических изменений" 

(совместно с Комитетом СФ по международным делам) 

7 июня – открытие выставки в Совете Федерации фотографий о войне на 

Донбассе «Сила в Правде». 

15 июня – заседание секции по международному военно-политическому 

сотрудничеству Экспертного совета при Комитете СФ по обороне и 

безопасности при рассмотрении вопроса "О предварительных итогах 

мониторинга участия Российской Федерации в деятельности по поддержанию 

или восстановлению мира и безопасности". Заседание вел руководитель секции, 

первый заместитель председателя Комитета В.А. Чижов. 
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В ходе заседания обсуждены вопросы, касающиеся участия Российской 

Федерации в операциях ООН по поддержанию мира, в миротворческих 

операциях, проводимых на территории государств-участников СНГ, в 

международных усилиях по гуманитарному содействию и постконфликтному 

восстановлению, правового положения миротворческих контингентов, а также 

роли и значения России в миротворческой деятельности. 

23 июня – совещание "Афганистан: анализ существующих проблем внутренней 

и внешней политики. Перспективы международного содействия афганскому 

урегулированию" (совместно с Комитетом СФ по международным делам). 

В работе совещания приняли участие председатель Комитета по международным 

делам Г.Б. Карасин и члены названного Комитета, члены Комитета по обороне 

и безопасности, специальный представитель Президента Российской Федерации 

по Афганистану З.Н. Кабулов, представители силовых ведомств, а также 

ведущие эксперты. 

18 июля - открытый диалог с Заместителем Председателя 

Правительства Российской Федерации М.Ш. Хуснуллиным 

под председательством Председателя Совета Федерации В.И. Матвиенко 

26 октября – совещание Комитета Совета Федерации по бюджету и 

финансовым рынкам по вопросам реализации государственной программы РФ 

«Развитие авиационной промышленности» с участием директора Департамента 

авиационной промышленности Министерства промышленности и торговли РФ 

А.Г. Паниной 

8 ноября – участие в торжественной церемонии по вручению Городам воинской 

славы Мариуполю и Мелитополю "Мечей Победы" 

21-22 ноября – участие во встречах и совещаниях комитетов Совета Федерации, 

посвященных проведению Дней 

Хабаровского края в Совете Федерации  

28 ноября -  "круглый стол"  "Кризис системы международно-правовых 

договоренностей в сфере контроля над вооружениями и нераспространения 

оружия массового поражения" (совместно с Комитетом Совета Федерации по 

международным делам). 

14 декабря - "Круглый стол" Комитета Совета Федерации по международным 

делам  на тему "Международно-правовая ответственность стран блока НАТО во 

главе с Соединенными Штатами Америки за развязывание войн: преступления 

без срока давности"  

16 - 19 декабря – посещение  с рабочим визитом в составе делегации Комитета 

Совета Федерации по обороне и безопасности  российской авиабазы "Хмеймим" 

и пункта базирования Военно-Морского Флота "Тартус" (Сирийская Арабская 

Республика) (В соответствии пунктом 128 плана межпарламентского 

сотрудничества Совета Федерации на 2023 год) 
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5) участие в работе временных комиссий Совета Федерации и 

межведомственных комиссий, в рабочих группах, созданных в Совете 

Федерации, органах при Совете Федерации и при Председателе Совета 

Федерации: 

  

1. Член Совета по социальной защите военнослужащих, сотрудников 

правоохранительных органов и членов их семей при Совете Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации (упразднен Постановлением 

СФ ФС РФ от 22 декабря 2023 г.) В рамках работы Совета подготовлены 

предложения по реализации с учетом Поручений Президента Российской 

Федерации Федеральному Собранию Российской Федерации, данных в 2023 

году. Основное направление -законодательное обеспечение задач специальной 

военной операции на территориях Донецкой Народной Республики, Луганской 

Народной Республики, Запорожской и Херсонской областей, обеспечения 

социальной защиты участников специальной военной операции и членов их 

семей. 

 

2. Член секции по международному военно-политическому 

сотрудничеству Экспертного совета под руководством заместителя председателя 

Комитета Совета Федерации по обороне и безопасности В.А. Чижова, с 

участием представителей от Минобороны России, Минкульта России и МИД 

России и иных организаций при необходимости. 20 июня заседание секции по 

международному военно-политическому сотрудничеству Экспертного совета при 

Комитете СФ по обороне и безопасности  "Об участии Российской Федерации в 

деятельности по поддержанию и восстановлению международного мира и 

безопасности".   

3. Член Совета по вопросам газификации субъектов Российской 

Федерации при Совете Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации. Проводится мониторинг реализации программы газификации, в том 

числе в части принимаемых мер поддержки населения при осуществлении 

мероприятий по социальной догазификации, а также безопасности 

использования и обслуживания внутридомового и внутриквартирного газового 

оборудования, в частности Калининградской области, Хабаровского края (в 

части необходимости определения поставщика газа с 2025 года), практика 

заключения многосторонних регуляторных контрактов в сфере газоснабжения и 

целесообразности внесения изменений в нормативные правовые акты в целях 

законодательного закрепления возможности их применения (на примере 

Пермского края и Тюменской области). 
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 4. Член рабочей группы по вопросам социально-экономического 

развития и по вопросам энергетики, инфраструктуры и экологии при Совете по 

вопросам развития Дальнего Востока, Арктики и Антарктики при Совете 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации. По итогам 

заседаний Совета приняты решения по реализации Основ и Стратегии развития 

Арктической зоны, содержащие мероприятия, направленные на решение 

социальных проблем Арктической зоны, создание комфортной городской среды 

для жизни, привлечение новых инвесторов, стимулирование промышленного 

производства и обеспечение государственной безопасности.     Даны 

рекомендации профильным комитетам палат Федерального Собрания 

Российской Федерации уделять приоритетное внимание проектам федеральных 

законов, Правительству Российской Федерации, органам государственной 

власти субъектов Российской Федерации, территории которых входят в состав 

Арктической зоны.  Федеральному агентству по государственным резервам 

совместно с профильными научными организациями провести научные 

исследования по разработке технологии длительного хранения 

продовольственных и промышленных товаров в условиях нерегулируемых 

отрицательных температур вечной мерзлоты.   

 

5. Член межкомитетской рабочей группы по выработке предложений по 

развитию производства и переработки лекарственных и эфиромасличных 

культур в Российской Федерации. Направлено решение Комитета Совета 

Федерации по аграрно-продовольственной политике и природопользованию "О 

реализации рекомендаций межкомитетской рабочей rруппы по выработке 

предложений по развитию производства и переработки лекарственных и 

эфиромасличных культур в Российской Федерации"  в Правительство 

Российской Федерации, Министерство сельского хозяйства Российской 

Федерации, Министерство промышленности и торговли Российской Федерации, 

Министерство здравоохранения Российской Федерации, Министерство науки и 

высшего образования Российской Федерации, Федеральную службу по надзору в 

сфере здравоохранения, Федеральную службу по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека, высшие исполнительные органы 

государственной власти субъектов Российской Федерации. 

 

 

III. Представительная деятельность 

1. Предложения, направленные сенатором С.В. Безденежных за отчетный 

период: 

• направлены вопросы руководителю ФНС, поступившие из 

Законодательной Думы Хабаровского края в рамках подготовки на 540-м 
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заседании Совета Федерации вопроса "правительственного часа" "О реализации 

налоговой политики в целях обеспечения экономического роста" с участием 

руководителя Федеральной налоговой службы Д.В. Егорова; 

• информация об опыте организации в Хабаровском крае системы 

детского и социального питания и имеющихся проблемах в этой сфере к 

совещанию "О мерах по совершенствованию системы социального и детского 

питания в Российской Федерации" в июне 2023 г.; 

• информацию об осуществлении мониторинга оказания бесплатных 

нотариальных услуг мобилизованным гражданам и их семьям в Хабаровском 

крае в соответствии с протокольным поручением Председателя Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации В.И. Матвиенко от 

23 декабря 2022 года № 659/4; 

• о пунктах/местах временного размещения, расположенных на 

территории Хабаровского края, а также уровне социального обеспечения 

находящихся в них граждан и лиц без гражданства, прибывших на территорию 

Российской Федерации в экстренном массовом порядке (протокольное 

поручение Председателя Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации В.И. Матвиенко от 1 февраля 2023 года № 661/2); 

• информация о ситуации в Хабаровском крае, связанная с 

безопасностью использования и обслуживания внутридомового и 

внутриквартирного газового оборудования (поручением Председателя Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации В.И. Матвиенко 

№662/3 от 15 февраля 2023 года); 

• о реализации положений Федерального закона "О внесении 

изменений в Федеральный закон "Об образовании в Российской Федерации" и 

статью 1 Федерального закона "Об обязательных требованиях в Российской 

Федерации" на территории Хабаровского края (по поручению Председателя 

Совет Федерации В.И.Матвиенко, данного 21 сентября 2023 года № 652/5); 

• информация о результатах мониторинга ФЗ № 127 "О внесении 

изменений в Федеральный закон "О физической культуре и спорте в 

Российской Федерации" и ФЗ "Об образовании в Российской Федерации" в 

Хабаровском крае (поручения Председателя Совет Федерации В.И.Матвиенко, 

данного 5 июля 2023 года № 671/5); 

• об обеспеченности общеобразовательных организаций учебниками и 

учебной литературой в Хабаровском крае (протокольное поручение 

Председателя Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации В.И. Матвиенко от 25 сентября 2023 года № 674/7); 

• информация о количестве (сокращении) и состоянии объектов 

спорта, находящихся в удаленных районах Хабаровского края и используемых 

для проведения спортивной подготовки, а также численности тренеров, 

переведенных в категории иных должностей, не связанных с тренерско-

педагогической деятельностью, в Хабаровском крае (поручение Председателя 
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Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации В.И. 

Матвиенко от 25 октября 2023 года № 676/3); 

• о приоритетных объектах социальной инфраструктуры на сельских 

территориях Хабаровского края, предложения и обоснования, необходимых для 

включения мероприятий по модернизации и строительству таких объектов в 

государственные программы Российской Федерации (поручение Председателя 

Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации 

В.И.Матвиенко от 24 мая 2023 года № 668/2);  

• информация о реализации программы социальной газификации в 

Хабаровском крае (протокольное поручение Председателя Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации В.И. Матвиенко от 22 ноября 

2023 года № 678/8); 

• о "дорожных картах" по реализации инвестиционных проектов по 

созданию объектов обращения с твердыми коммунальными отходами на 

территории Хабаровского края  (поручение Председателя Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации В.И. Матвиенко № 679/4 от 7 

декабря 2023 года); 

• направлено обращение Министру труда и социальной защиты 

Российской Федерации А.О. Котякову о необходимости принятия 

дополнительных мер поддержки семей, воспитывающих детей-инвалидов с 

установленными системами кохлеарной имплантации. 

 

 

2. Работа с органами государственной власти региона и местного 

самоуправления 

В январе 2023 года  Сергей Вячеславович Безденежных встретился с 

жителями Советской Гавани. Посетил местную школу-интернат № 20, 

занимающую 6 зданий 1953-1956 года постройки. Встретился с учительским 

составом, преподаватели рассказали о проблемах учреждения, большинство 

которых касается износа зданий. 

В феврале 2023 года  на региональной неделе провел прием граждан в 

городе Хабаровск. Провел встречу с инициативной группой жильцов, а также 

посетил Дом-коммуны, который признан памятником истории и культуры. 

Здание находится в плачевном состоянии ремонта не было более 30 лет, 

электропроводка образца 1930-х годов в аварийном состоянии, пожар может 

случится в любой момент.  

В феврале 2023 года  на региональной неделе провел встречу с жильцами 

Гупровского городка, на месте бараков скоро построят новый квартал, однако 

есть проблемы с расселением, по словам обратившихся застройщик предлагает 
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заниженную выкупную цену за квадратный метр, люди опасаются, что на 

деньги, полученные за старое жилье, купить новое будет сложно.  

В феврале 2023 года  вместе с коллегами из комитета по обороне и 

безопасности Совета Федерации посетил Главный военный клинический 

госпиталь Росгвардии, встретился с сотрудниками ведомства и 

военнослужащими, проходящими лечение.  

В феврале 2023 года  посетил город Свердловск Луганской области. 

Передал книги в центральную городскую библиотеку и Свердловскую 

библиотеку для детей, включая издания о российских регионах, сувенирные и 

подарочные экземпляры, а также познавательную литературу. 

В марте 2023 года  во время поездки в Красноярск посетил производства, 

способные обеспечить внутренние и внешние рынки техникой для аграриев, 

горняков, энергетиков.  

В марте 2023 года  принял участие в заседании круглого стола по 

импортозамещению на базе Торгово-промышленной палаты Нижегородской 

области. Сенатор подчеркнул, что в связи с введенными санкциями, государство 

готово помогать всем предприятиям, которые находятся и работают на 

территории РФ. 

В марте 2023 года,  находясь с рабочим визитом в Нижнем Новгороде, 

провел встречу с представителями общественности – Домом народного единства 

и Комитетом семей воинов отечества. Обсудили вопросы поддержки участников 

СВО и их семей. 

В марте 2023 года  на региональной неделе провел прием граждан в 

городе Хабаровск. Встретился с сельхозпроизводителями Хабаровского края, 

которым в 2023 году отказано в дальнейшем предоставлении территории под 

размещение лотков для реализации рассады на земельном участке в районе 

остановки «Химфармзавод». Жители обеспокоены данным вопросом. 

В апреле 2023 года  посетил город Луганск Луганской области. Передал 

гуманитарную помощь для переселенцев, а также оборудование для местной 

детской музыкальной школы. 

В апреле 2023 года  сенатор с коллегами из Палаты депутатов 

«Справедливая Россия – За правду» выступил одним из авторов законопроекта о 

легализации работы блогеров. Инициатива подразумевает добровольную 

регистрацию в качестве СМИ. Законопроект разработан совместно с Советом 

блогеров, сами блогеры хотят, чтобы их статус был определен. 

В апреле 2023 года  на заседании Совета Федерации поддержал закон об 

ужесточении продажи электронных сигарет. Данный закон напрямую касается 

здоровья граждан. 
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В апреле 2023 года  передал книги в центральную городскую библиотеку 

Свердловска и Свердловскую библиотеку. Библиотечный фонд пополнился 

новыми книгами. 

В мае 2023 года  сенатор вместе с активистами благотворительной 

организации «Мастерская добрых дел» вышел на субботник. Экологическая 

акция «Чистый берег» общественники проводят второй год, но она успела стать 

доброй традицией. Уборка территории производилась в районе лодочной 

станции в Южном микрорайоне. Силы были брошены на ликвидацию 

стихийной свалки, уборку замусоренной территории берега реки Уссури. Из 

живописного места за зиму оно превратилось в городскую помойку. За 1,5 часа 

собрали около 150 мешков мусора. 

В июне 2023 года  на региональной неделе провел прием граждан в 

городе Хабаровск. Среди основных проблем – вопросы ЖКХ. Острая проблема 

в регионе стоит с вывозом мусора, высокими тарифами на вывоз ТБО, оплату 

услуг ЖКХ. Много обращений касается отсутствия капремонта. 

В июле 2023 года  на заседании Совета Федерации озвучил проблему 

стоимости дизельного топлива на Дальнем Востоке. Сергей Вячеславович 

предложил пригласить представителей Минэнерго РФ, чтобы они дали свою 

оценку ситуации и рассказали, что предпринимается для ее исправления. В 

свою очередь спикер Совета Федерации Валентина Матвиенко поручила изучить 

ситуацию и в конце сентября проинформировать о ценах на топливо по 

регионам России и о прогнозах по их динамике. 

В августе 2023 года  посетил митинг «Память поколений» в поселке 

Дровянная Забайкальского края в честь шахтёров. Митинг приурочен к Дню 

шахтёра. 

В сентябре 2023 года  посетил учреждения уголовно-исполнительной 

системы Забайкальского края. Сергей Вячеславович посетил СИЗО-1, ЛИУ-4 и 

ИК-5. При обходе учреждений особое внимание было уделено вопросам 

соблюдения прав человека в части коммунально-бытовых условий, требований 

федерального законодательства при организации питания, качества оказываемой 

медицинской помощи, возможности получения профессионального и общего 

образования, а также проводимой работе по ресоциализации осуждённых и 

поддержанию их социальных связей. Кроме того, сенатор встретился с 

начальником УФСИН России по Забайкальскому краю полковником 

внутренней службы Дмитрием Обломием. По итогам встречи было принято 

решение о дальнейшем взаимодействии с представителями органов 

государственной власти. 

В октябре 2023 года  выразил благодарность за совместную работу в 

решении проблемы доступной среды для жителя города Комсомольск-на-Амуре. 
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Благодарственные письма вручены руководству ООО «Амурлифт», специалисту 

Фонда капремонта Хабаровского края за оказание финансовой помощи в 

приобретении новой инвалидной коляски и содействие в решении вопроса. 

В октябре 2023 года  вручил благодарность за совместную работу 

председателю Некрасовского Совета ветеранов Хабаровского района - Нине 

Алексеевне Галактионовой. 

В октябре 2023 года  принял участие в совещании Совета Федерации 

посвященное Развитию авиационной промышленности. Программа, утверждена 

еще в 2014 году, продлена до 2030 года. Стоит задача в парке крупнейших 

авиаперевозчиков увеличить долю самолетов, произведенных в России, не менее 

50%. К 2026 году планируется нарастить выпуск российских самолетов, в том 

числе Sukhoi Superjet, который производят в Комсомольске-на-Амуре. 

В ноябре 2023 года  принял участие во вручении национальной премии 

"СВОИМ". В Братске состоялась церемония награждения национальной премии. 

Перед вручением премии состоялся круглый стол, главной темой которого стала 

реабилитация и социализация российских военнослужащих, которые 

возвращаются домой. 

В ноябре 2023 года  вручил благодарности победителям конкурса 

"Портрет твоего края" в Хабаровске. Сенатор посетил гимназию №8 г. 

Хабаровска, в которой учатся победители в номинациях "Скажи спасибо!" и 

"Портрет твоего края" – Полина Соловьева, Юлия Парамонова и Ульяна 

Сиванькаева. В своих работах дети показали большую любовь к Родине, 

литературе и истории своего края. Специальной благодарности удостоена 

ученица хабаровского военно–морского лицея София Моташнева. Ее работа не 

вошла число победителей конкурса, но отмечена специальным призом за 

гражданскую позицию. 

В ноябре 2023 года  на региональной неделе провел прием граждан в 

Комсомольске-на-Амуре. Большинство обращений от горожан были связаны с 

вопросами транспорта и уборки снега. 

В декабре 2023 года  принял участие в пресс-конференции оргкомитета 

Благотворительного Фонда «СВОИМ» 

В декабре 2023 года  принял участие в программе "Есть тема" на 

телеканале "Матч ТВ". В эфире обсудили санкции против российских атлетов. 

Сенатор отметил, что спорт должен оставаться вне политики, несмотря на 

попытки спортивных и околоспортивных деятелей его политизировать. 
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3. Организация работы с гражданами, предприятиями, организациями в 

Хабаровском крае  

 

Федеральный закон от 02.05.2006 № 59-ФЗ «О порядке рассмотрения 

обращений граждан Российской Федерации» регулирует правоотношения, 

связанные с реализацией гражданином Российской Федерации (далее также - 

гражданин) закрепленного за ним Конституцией Российской Федерации права 

на обращение в государственные органы и органы местного самоуправления, а 

также устанавливается порядок рассмотрения обращений граждан 

государственными органами, органами местного самоуправления и 

должностными лицами. 

Установленный данным Федеральным законом порядок рассмотрения 

обращений граждан распространяется на все обращения граждан, за 

исключением обращений, которые подлежат рассмотрению в порядке, 

установленном федеральными конституционными законами и иными 

федеральными законами. 

Установленный законом порядок рассмотрения обращений граждан 

государственными органами, органами местного самоуправления и 

должностными лицами распространяется на правоотношения, связанные с 

рассмотрением указанными органами, должностными лицами обращений 

объединений граждан, в том числе юридических лиц, а также на 

правоотношения, связанные с рассмотрением обращений граждан, объединений 

граждан, в том числе юридических лиц, осуществляющими публично значимые 

функции государственными и муниципальными учреждениями, иными 

организациями и их должностными лицами 

Федеральный закон от 08.05.1994 № 3-ФЗ (ред. от 14.07.2022) "О статусе 

сенатора Российской Федерации и статусе депутата Государственной Думы 

Федерального Собрания Российской Федерации" п.п. «з» п. 1 статьи 7 в качестве 

одной из форм деятельности сенатора Российской Федерации, депутата 

Государственной Думы является обращение к соответствующим должностным 

лицам с требованием принять меры по немедленному пресечению 

обнаружившегося нарушения прав граждан. 

В приемную сенатора Российской Федерации Сергея Безденежных (далее – 

сенатора) за период с января по июнь 2023 года поступило: 

 

• Входящих (обращения граждан в письменной и электронной форме) 

– 148. 

• Служебных документов – 204. 

• Исходящих документов – 150.  
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В сфере социально-экономической защиты прав граждан традиционно 

поступают обращения об оказания содействия в решении проблем в части 

социальной поддержки инвалидов, обеспечение жилыми помещениями детей-

сирот, индексации пенсии. В данной тематике обращений в приемную сенатора 

поступило –5. 

В рамках акции «Елка желаний» сенатор посетил г. Комсомольск-на-Амуре. 

Поздравил 9-летнего Макара, который мечтал о говорящем роботе. В ходе 

общения с семьей, стало известно о проблемах. Большинство связаны с 

доступной средой. Семья проживает на 6 этаже недавно приобрели современную 

коляску, которая не проходит в лифтовую кабину, в связи с чем на прогулку 

приходится спускать отдельно коляску и ребенка, что вызывает большие 

трудности. Проблеме было уделено особое внимание. 

По итогам работы стало известно, что в данном доме в скором времени 

будет производится плановая замена лифтового оборудования по программе 

капитального ремонта. Было принято решение обратиться в НО «Региональный 

оператор –фонд капитального ремонта многоквартирных домов в Хабаровском 

крае» и субподрядную организацию ООО «Амурлифт», выполняющую работы по 

замене лифтового оборудования с целью расширения проема дверей лифта, при 

плановой замене лифтового оборудования в подъезде дома. По запросу сенатора 

была обследована лифтовая шахта. По результатам обследования установлено, 

что расширение лифтового проема технически невозможно. Субподрядная 

организация ООО «Амурлифт», дирекция одноименной управляющей 

организации не остались равнодушными к данной проблеме и оказали 

содействие в решении данного вопроса, оказав финансовую помощь в 

приобретении новой коляски. 

В адрес сенатора поступило коллективное обращение от жителей сел 

Иннокеньевка и Джонка Нанайского района Хабаровского края с просьбой 

оказать содействие в решении вопроса поимки амурского тигра, который более 

двух недель находился близ населенных пунктов, ходил по территориям 

поселений, нападал на собак. 

В настоящее время остро стоит вопрос с крупными хищниками, 

заходящими на территории населенных пунктов Хабаровского края. Возросло 

количество конфликтных ситуаций с участием тигров, данные обстоятельства 

связаны прежде всего с дефицитом кормовой базы тигра, возникшей в 

результате резкого сокращения численности диких кабанов на территории 

Хабаровского края. Отлов амурских тигров возможен только в исключительных 

случаях по разрешению Федеральной службы по надзору в сфере 

природопользования(Росприроднадзор). 
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Для решения данного вопроса сенатор обратился в управление охотничьего 

хозяйства Правительства Хабаровского края с прошением произвести отлов 

дикого животного на территории Нанайского района Хабаровского края. В 

приамурское межрегиональное управление Федеральной службы по надзору в 

сфере природопользования с просьбой выдать разрешение на отлов амурского 

тигра и обеспечить контроль за соблюдением закона при отлове дикого 

животного. 

По результатам работы Федеральная служба по надзору в сфере 

природопользования предоставило управлению охотничьего хозяйства 

Правительства Хабаровского края разрешение на вынужденное изъятие из 

естественной среды обитания амурского тигра. 

В результате проведенных мероприятий по отлову, дикое животное было 

поймано. При осмотре ветеринаром выявлено сильное истощение организма 

животного и ранение задней лапы, возможно из-за попадания в охотничий 

капкан. Вследствие чего хищник не мог охотится на привычную для него 

добычу. 

В сфере жилищно-коммунального хозяйства на территории Хабаровского 

края неоднократной тематикой в обращениях звучала проблема ненадлежащего 

содержания общедомового имущества, несовершенства системы оплаты за 

жилое помещение и коммунальные услуги в многоквартирных домах и домах 

частной застройки. 

После проведения встречи с гражданами в рамках роботы сенатора на 

«региональной неделе» в городе Хабаровске. К сенатору обратилась молодая 

семья по вопросу ненадлежащего содержания общедомового имущества. 

При разбирательстве выяснилось следующее, в зимнее время в квартире 

заявителя через панельные швы проходит холодный воздух, в квартире холодно, 

в следствие чего новорожденный ребенок заболел бронхитом средней тяжести. 

Заявитель неоднократно обращалась в управляющую организацию по указанной 

проблеме, никаких действий произведено не было.  

В ходе проведенной работы было произведено тепловизионное 

обследование с применением тепловизора на предмет промерзания. В ходе 

обследования, совместно с представителем управляющей компании ООО 

«Региострой», выявлено наличие участков промерзания ограждающих 

конструкций. Согласно заключения обследования для решения данной 

проблемы требуется произвести утепление наружных ограждающих конструкций 

в жилых комнатах.  

Управляющая компания письмом сообщила, что работы по утеплению 

наружных стен не входят в минимальный перечень услуг и работ, необходимых 

для обеспечения надлежащего содержания общего домового имущества в 
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многоквартирном доме, а утепление наружных стен в счет текущего ремонта 

может быть осуществлено при положительном решении собственников жилья 

многоквартирного дома на общедомовом собрании. 

Для решения данного вопроса сенатор обратился в главное управление 

регионального государственного контроля и лицензирования Правительства 

Хабаровского края, прокуратуру Железнодорожного района города Хабаровска с 

целью проведения проверки по данному факту. В рамках выездной проверки 

совместно с работниками главного управления и прокуратуры был произведен 

визуальный осмотр жилого помещения. По итогам проведенной проверки 

главным управлением регионального государственного контроля и 

лицензирования Правительства Хабаровского управляющей компании 

объявлено предостережение о недопустимости нарушения требований 

действующего законодательства с указанием на необходимость проведения работ 

по утеплению наружных ограждающих конструкций жилых помещений в срок 

до 30.09.2023г. 

По итогам обращения управляющей компанией ООО «Региострой» 

принято положительное решение по утеплению наружных ограждающих 

конструкций жилого помещения. По истечению установленного срока работы 

по утеплению управляющей организацией не были начаты, при повторном 

обращении и проведении мероприятий утепление стен было произведено в 

кратчайшие сроки. 

В рамках роботы сенатора на «региональной неделе» в городе Хабаровске к 

сенатору обратилась инициативная группа граждан жилого дома г. 

Комсомольск-на-Амуре по вопросу фальсификации протоколов общего 

собрания собственников жилья. 

В ходе проведенной работы выявлено, что управляющие компании ООО 

«СВОИ» и ООО «ПОСА» созданы одним учредителем, зарегистрированы по 

одному адресу. В результате проверок главного управления государственного 

контроля и лицензирования Правительства Хабаровского края не имеют 

действительного адреса осуществления деятельности. Сенатором было принято 

решения направить обращения в Прокуратуру Хабаровского края и управление 

МВД Российской Федерации по городу Комсомольску-на-Амуре. Проверкой 

установлено, что в производстве ОД ОП № 1 УМВД России по г. 

Комсомольску-на-Амуре, следственной части следственного управления УМВД 

России по г. Комсомольску-на-Амуре находится 11 уголовных дел по фактам 

подделки протоколов общего собрания собственником МКД города в пользу 

управляющей компании ООО «СВОИ», разбирательство по данным делам 

затянуто. В связи с допущенной волокитой по уголовным делам, находящихся в 

производстве дознавателей, в марте 2023 года заместителем прокурора г. 
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Комсомольска-на-Амуре начальнику УМВД России по г. Комсомольск-на-

Амуре внесено представление, которое рассмотрено и признано обоснованным. 

Контрольной проверкой выявлены не устраненные нарушения в апреле 2023 

года прокурором г. Комсомольска-на-Амуре внесено представление. В ходе 

следственных мероприятий также были проведены обыски у учредителей и 

работников ООО «СВОИ», изъята документация о ведении финансовой 

деятельности. 

Рассмотрение уголовных дел находится на контроле прокуратуры 

Хабаровского края. Также заявителям оказана юридическая консультация, 

заявителями подано исковое заявление о признании недействительным решения 

общего собрания собственников помещений в многоквартирном доме в 

Центральный районный суд г. Комсомольска-на-Амуре. Суд исковые 

требования удовлетворил, протокол внеочередного общего собрания 

собственников помещений многоквартирного дома, проведенного в форме 

заочного голосования признан недействительным. 

В рамках роботы сенатора на «региональной неделе» в городе 

Комсомольск-на-Амуре к сенатору обратились жители многоквартирного дома с 

просьбой оказать содействие в принуждении управляющей организации к 

принятию мер по устранению нарушений и приведению общедомового 

имущества к надлежащему состоянию. 

В ходе обхода многоквартирного дома выявлено повреждение оконных рам, 

отслоение окрасочного покрытия и штукатурного слоя, отсутствует освещение 

на территории общего пользования, разрушение покрытия кровли. 

Сенатором было принято решения направить обращение в прокуратуру 

Хабаровского края. Прокуратурой организовано проведение проверки по 

указанным в обращении фактам. По результатам проведенной проверки 

установлены нарушения Жилищного кодекса Российской Федерации, правил 

содержания общего имущества МКД. По данным фактам заместителем 

прокурора г. Комсомольска-на-Амуре директору управляющей организации в 

апреле 2023 года внесено представление.  

Должностное и юридическое лица управляющей компании привлечены к 

административной ответственности, предусмотренной ч.2 ст. 14.1.3 Кодекса 

Российской Федерации об административных правонарушениях, с назначением 

наказаний в виде штрафов в размере 25 000(двадцать пять тысяч) руб. и 

125 000(сто двадцать пять тысяч) руб. соответственно. 

В доме выполнены работы по ремонту и остеклению оконных рам, мягкой 

кровли, выполнены иные работы в рамках устранения выявленных нарушений. 

Ежегодно тематика обращений в сфере жилищно-коммунального хозяйства 

остается превалирующей. 



22 

 

В настоящем году большое внимание было приковано к тематике 

здравоохранения. 

В адрес сенатора поступило обращение в связи с многочисленными 

жалобами жителей Амурского района Хабаровского края. Обращение связанно с 

массовым плесневым поражением в здании единственного пункта Амурской 

станции скорой медицинской помощи, расположенного по адресу: Хабаровский 

край, г. Амурск, проспект Строителей, д. 50. Большое количество обращений 

были направлены жителями в региональное министерство здравоохранения, но 

каких-либо действий предпринято не было. На протяжении более года местные 

органы не пытались решить данную проблему. 

При проведении работы выяснилось, что плесневое поражение связанно с 

повышенной влажности помещений из-за плохого состояния крыши здания. 

Стало известно, что ремонт крыши был проведен в 2017 году, после шести лет 

эксплуатации кровля прохудилась и начала пропускать влагу внутрь помещений 

во время дождей и таяния снега. Стало известно, что в 2023 году проведение 

ремонта здания не планировалось. 

Сенатором было принято решение обратится в управление Федеральной 

службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека 

по Хабаровскому краю и территориальный орган Федеральной службы по 

надзору в сфере здравоохранения по Хабаровскому краю и ЕАО по вопросу 

нарушения санитарных норм при осуществлении медицинской деятельности в 

помещениях Амурской станции скорой медицинской помощи. 

Территориальным отделом Управления Роспотребнадзора по Хабаровскому 

краю направлен запрос в адрес КГБУЗ «Амурская центральная районная 

больница» о предоставлении информации. Совместно с привлечением 

сотрудников прокуратуры Амурского района в апреле 2024 года был проведен 

визуальный осмотр помещений станции скорой медицинской помощи. В ходе 

проведенного осмотра факт большого плесневого поражения отделочных 

материалов в помещениях здания и следы протекания кровли подтвердились. 

Выявлены признаки нарушения обязательных требований Федерального закона 

от 30.03.1999 г. № 52-ФЗ «О санитарно-эпидемиологическом благополучии 

населения».  

Управлением Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека по Хабаровскому краю контролируемому 

лицу КГБУЗ «Амурская ЦРБ» объявлено предостережение о недопустимости 

нарушений, с предложением принять меры по обеспечению соблюдения 

обязательных требований при осуществлении деятельности отделения скорой 

медицинской помощи. 
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Во исполнение предостережения КГБУЗ «Амурская ЦРБ» принято решение 

о переводе скорой медицинской помощи на свободные площади взрослой 

поликлиники, издан соответствующий приказ о переводе. Переезд станции 

скорой помощи на свободные площади осуществлен, нарушения устранены, 

запланирован ремонт здания. 

В рамках роботы сенатора на «региональной неделе» в городе 

Комсомольск-на-Амуре к сенатору обратились жители поселка Эльбан 

Амурского района Хабаровского края с просьбой обратить внимание на 

состояние здания филиала Амурской центральной районной больницы п. 

Эльбан, расположенной по адресу: Хабаровский край, Амурский район, п. 

Эльбан, ул. Железнодорожная, д. 21. 

При визуальном осмотре процедурного кабинета рентгенологического 

отделения видны следы протечки воды, образование плесени. В помещении 

рентгенологических исследований, в котором стоит дорогостоящие 

оборудование, видны следы протекания воды в непосредственной близости к 

аппаратам и другим электрическим приборам, в помещениях высокая 

влажность. 

Сенатором было принято решение обратится в управление Федеральной 

службы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека 

по Хабаровскому краю с прошением осуществить санитарно-

эпидемиологический надзор в здании филиала Амурской районной больницы п. 

Эльбан. 

Из представленной информации следует: в помещении рентгенологических 

исследований, расположенном на 1-ом этаже больничного крпуса проводился 

капитальный ремонт в 2018 году, в следствии протечек в кровле образовались 

потеки и трещины в процедурном кабинете рентгенологического отделения. В 

помещении рентгенологических исследований требуется проведение 

капитального ремонта прилегающих к зданию кровель и помещений 1-4 этажей 

филиала. Невозможность проведения ремонта связанна с отсутствием 

финансирования. 

В связи с наличием нарушений обязательных требований Федерального 

закона от 30.03.1999 г. № 52-ФЗ «О санитарно-эпидемиологическом 

благополучии населения», требований «Санитарно-эпидемиологические 

требования к эксплуатации помещений, зданий, сооружений, оборудования и 

транспорта, а также условиям деятельности хозяйствующих субъектов, 

осуществляющих продажу товаров, выполнение работ или оказание услуг». В 

связи с чемконтролируемому лицу – КГБУЗ «Амурская ЦРБ» объявлено 

предостережение о недопустимости нарушений, с предложением принять меры 

по обеспечению соблюдения обязательных требований. 
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Согласно информации, предоставленной министерством Здравоохранения 

Хабаровского края, проведение капитальных (текущих) ремонтов зданий 

учреждений здравоохранений края проводится поэтапно. В 2023 году выполнены 

работы по текущему ремонту мягкой кровли здания, работы текущего ремонта 

рентген кабинета. 

В адрес сенатора поступило обращение жителя города Николаевск-на-

Амуре с просьбой оказания содействия в опросе не направления пациентов в 

лечебные учреждения края и издание главным врачом КГБУЗ «Николаевская-

на-Амуре ЦРБ» соответствующего приказа № 115. 

Ознакомившись с представленными документами стало известно 

следующее, А.М. Байсуков, находясь на должности исполняющего обязанности 

главного врача КГБУЗ «Николаевская-на-Амуре ЦРБ» издал приказ № 115 от 

28.06.2023г. Данным приказом Байсуков А.М. запретил врачам направлять 

пациентов, за несколькими исключениями, в лечебные заведения края. По 

причине того, что лимиты денежных средств финансирования компенсации 

проезда пациентов в лечебные учреждения края израсходованы. В качестве 

альтернативы организовал проведение телемедицинских консультаций со 

специалистами лечебных учреждений края без выезда пациента. 

Сенатором принято решение обратится в Министерство здравоохранения 

Хабаровского края с прошением дать оценку действий исполняющего 

обязанности главного врача КГБУЗ «Николаевская-на-Амуре ЦРБ», а также в 

прокуратуру города Николаевска-на-Амуре с целью проверки законности 

данного приказа. 

В результате разбирательств стало известно, что данный приказ 

противоречит федеральному и региональному законодательству. Прокуратурой 

города Николаевск-на-Амуре был подан протест на данный приказ, после 

рассмотрения протеста приказ был отменен 05.07.2023 г. 

Также по результатам обращения Министерством здравоохранения 

Хабаровского края проведена разъяснительная работа по обеспечению 

соблюдения действующих нормативных правовых актов в части возмещения 

расходов на оплату проезда пациентов в медицинские организации края, 

должностным лицам указано на недопущение подобных ситуаций. Вопрос 

компенсации расходов к месту лечения и обратно жителям муниципальных 

районов края по медицинским показаниям находится на контроле 

Министерства здравоохранения Хабаровского края. 

В адрес приемной сенатора в Хабаровском крае поступило обращение от 

жителя города Хабаровска с просьбой оказать содействие в решении проблем, 

связанных с организацией консультации и проведением операции. 
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При работе с обращением медицинская помощь заявителю организована. 

По имеющемуся заболеванию заявителю оказана консультация главным 

внештатным специалистом травматологом-ортопедом Министерства 

здравоохранения Хабаровского края, даны рекомендации. По месту 

прикрепления поликлиники заявитель приглашен на прием к врачу-хирургу для 

осмотра и направления на консультацию к травматологу-ортопеду КГБУЗ «ККБ 

имени О.В. Владимирцева» с целью определения показаний для оперативного 

лечения и решения вопроса о направлении на ВМП за пределами Хабаровского 

края при необходимости. 

Немаловажной тематикой вопросов и проблем поставленных в обращениях 

граждан был связан с тематикой транспортного сообщения и дорожного 

хозяйства. 

Одним из таких обращений является обращение жителей Амурского 

муниципального района Хабаровского края по факту отмены рейсового автобуса 

№ 110, следующего по маршруту п. Эльбан – п. Тейсин. Из содержания 

обращения следует, что рейс по маршруту не осуществляется. В связи с этим 

обстоятельством жители п. Эльбан не имеют возможности добираться до места 

работы в п. Тейсин. Жители п. Тейсин напротив не имели возможность 

свободно посещать больницу, аптеку, месторасположение которых находится в 

п. Эльбан. 

Ранее заявители обращались с данной проблемой к главе п. Эльбан и к 

главе Амурского муниципального района Хабаровского края, вопрос не был 

решен. 

Сенатором совместно с Министерством транспорта и дорожного хозяйства 

Хабаровского края составлено обращение в администрацию Эльбанского 

городского поселения. 

В работе по данному обращению Администрацией Эльбанского городского 

поселения дан ответ. Согласно данному ответу, осуществление перевозок по 

маршруту № 110 выполнялось в соответствии с постановлением администрации 

Эльбанского городского поселения от 29.11.2016 № 472 (в редакции № 147 от 

22.03.2023). Автотранспортное предприятие МУП ПАТП уведомило 

администрацию о прекращении осуществления перевозок пассажиров по 

данному маршруту с 01.05.2023г. в связи с нехваткой водительского состава. 

Специалистами администрации городского поселения подготовлена и 

размещена конкурсная документация на проведение электронного аукциона по 

отбору участников на право заключения муниципального контракта по 

осуществлению пассажирских перевозок по маршруту. Заявки на участие в 

конкурсе отсутствовали. Также администрацией Эльбанского городского 

поселения обратилась в администрацию Амурского муниципального района с 



26 

 

вопросом о возможности рассмотрения вопроса об оказании финансирования на 

осуществление регулярных перевозок по указанному маршруту. Со слов 

администрации Эльбанского городского поселения, администрация приняла все 

исчерпывающие меры в пределах своих полномочий и возможности для 

организации осуществления перевозки пассажиров по маршруту № 110 «п. 

Эльбан – п. Тейсин». 

Сенатором направлен запрос в прокуратуру Хабаровского края для 

проведения проверки по данному факту. Результатами проверки установлено 

ненадлежащее исполнение органами местного самоуправления Эльбанского 

городского поселения полномочий по организации транспортного обслуживания 

населения, в связи с чем 25.08.2023 года Амурским городским прокурором в 

Амурский городской суд направлено исковое заявление о возложении на 

администрацию поселения обязанности организовать транспортное 

обслуживание населения по маршруту «п. Эльбан – п. Тейсин». Требования 

прокурора в защиту прав неопределенного круга лиц удовлетворены решением 

суда от 02.11.2023. Решение вступило в законную силу 16.12.2023. Срок для 

добровольного исполнения установлен в течении 6 месяцев со дня вступления 

решения в законную силу, а именно не позднее 16.06.2024. Фактическое 

устранение нарушений контролируется Амурской городской прокуратурой. 

Решение вопроса по обращению контролируется сенатором. 

Также были выявлены иные нарушения, связанные с ненадлежащим 

исполнением администрации поселения полномочий по организации 

транспортного обслуживая внутри поселения. В следствие чего прокуратурой 

также было направлено исковое заявление в суд о возложении обязанности 

организовать транспортное обслуживание путем установления муниципального 

маршрута регулярных перевозок «Внутрипоселковый» на администрацию. 

Исковые требования прокурора удовлетворены, решение вступило в законную 

силу. Срок для добровольного исполнения установлен в течении 4 месяцев со 

дня вступления решения в законную силу, а именно не позднее 23.01.2024 

 В 2023 году сенатор на основании обращений, поступавших в его адрес, 

занялся проблемой безопасности дорожного движения в г. Николаевск-на-

Амуре. Жители города Николаевск-на-Амуре просили обратить внимание на 

ненадлежащее содержание дорожного покрытия в разных частях города, а также 

на бездействие администрации в неисполнении требований по содержанию 

дорог в надлежащем состоянии. Речь шла более чем о 25 улиц города, на 

которых не соблюдаются требования гостов по ремонту и содержанию дорог. 

Так как данные обстоятельства затрагивают права неопределенного круга 

лиц сенатор обратился в прокуратуру города Николаевск-на-Амуре с 
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поручением провести проверку по факту неудовлетворительного состояния 

дорожного покрытия, дать оценку действиям местной администрации. 

В результате проведенной проверки совместно с сотрудниками ОГИБДД 

ОМВД России по Николаевскому району установлено, по указанным в 

обращении улицам имеются дефекты дорожного полотна, а именно выбоины, 

проломы и просадки дорожного полотна. Выявлены нарушения Федерального 

закона от 10.12.1995 № 196-ФЗ «О безопасности дорожного движения», 

Федерального закона от 08.11.2007 № 257-ФЗ «Об автомобильных дорогах и о 

дорожной деятельности в Российской Федерации и о внесении изменений в 

отдельные законодательные акты Российской Федерации». 

В связи с выявленными нарушениями городской прокуратурой 20.06.2023 

внесено представление главе Николаевского муниципального района об 

устранении нарушений закона. Ввиду несоблюдения требований по 

обеспечению безопасности дорожного движения в отношении главы 

Николаевского муниципального района 12.07.2023 вынесено постановление о 

возбуждении дела об административном правонарушении. 

В результате проведенной работы представление об устранении нарушений 

удовлетворено. Дело об административном правонарушении по ч. 1 ст. 12.34 

Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях в 

отношении главы Николаевского муниципального района рассмотрено. 

Мировым судьей судебного участка № 60 судебного района «Город Николаевск-

на-Амуре» лицо привлечено к ответственности в виде штрафа в размере 

20 000(двадцать тысяч) рублей. 

Мер по устранению нарушений предпринято не было. В связи с чем по 

обращению сенатора прокуратурой города подано исковое заявление на 

администрацию о возложении обязанности по проведению ремонтных работ 

обозначенных дорог в нормативное состояние. Решением Николаевского-на-

Амуре городского суда от 30.11.2023 требования городского прокурора 

удовлетворены, на администрацию района возложена обязанность привести 

автомобильные дороги в нормативное состояние. 

В адрес сенатора поступило обращение от мэра города Хабаровск Кравчука 

С.А. с просьбой оказать содействие муниципальному образованию 

«Приамурское городское поселение» в выполнении работ по ремонту дороги 

«Приамурская-Владимировка», протяженностью 8 киллометров, на основании 

многочисленных жалоб из садоводческих некоммерческих товариществ 

«Буревестник», «Березка», «Авангард», «Владимирское». Данная дорога 

находится на территории Еврейской автономной области и не находится в 

юрисдикции мэра города Хабаровск. 
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Сенатор по данному обращению выехал на дорогу «Приамурская-

Владимировка». При проезде и осмотра маршрута выявлены многочисленные 

ямы, выбоины на протяжении всей дороги, скорость проезжающих автомобилей 

не превышала 15-20 км/ч из-за плохого состояния дорожного полотна. 

Сенатором принято решение направить обращение по вопросу ремонта 

автомобильной дороги общего пользования местного значения к губернатору 

Еврейской автономной.  

По результатам проведенной работы стало известно, что по договору от 

01.03.2022 г. № 1 ОГКУ «Автодорпроэктконтроль» разработан проект ремонта 

автомобильной дороги «Приамурская-Владимировка». Но из-за ограниченного 

объема средств бюджета Приамурского городского поселения администрацией 

направлена заявка о включении ремонта дороги в программные мероприятия 

ЕАО. Ведутся работы по определению источников финансирования и 

проведения ремонтных работ в рамках программных мероприятий на 2023-2025 

годов. 

В 2023 году проведено совещание по определению источников 

финансирования и графика выполнения работ по ремонту автомобильной 

дороги «Приамурская-Владимировка». По итогам совещания с целью 

недопущения разрушения дорожного полотна автомобильной дороги и 

поддержания ее в удовлетворительном состоянии до начала выполнения 

основных работ по капитальному ремонту было принято решение проведения 

мероприятий по отсыпки ям дорожного покрытия кремнистым сланце и 

грейдирования дороги. 

После проведения мероприятий сенатор осуществил выезд на дорогу 

«Приамурская-Владимировка». При повторном проезде и осмотре маршрута 

состояние дороги заметно улучшилось, ямы засыпаны, дорога разровнена, 

движение по дороге не доставляет неудобств. 

Специфика обращений в военной сфере стала остро актуальной в текущем 

году. В связи с этим участились случаи обращений граждан в приемную 

сенатора, каждое было крайне важным.  

В адрес сенатора обратилась гражданка Кулик Анны Владимировны с 

просьбой оказать содействие в поиске местонахождения военнослужащего по 

призыву Жарченко Андрея Владимировича. 

Жарченко А.А. призван военным комиссариатом города Дальнереченска 

Приморского края, для прохождения срочной военной службы. 19.04.2023 

командирован в Брянскую область для обеспечения охраны приграничной зоны 

Брянской области. 15.07.2023 при взрыве во время выполнения поставленной 

задачи в составе 3 взвода 1 роты 29 свободного стрелкового батальона, получил 

многочисленные ранения. Проходил лечение в районной и областной больнице 
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Брянской области. Позже был доставлен в Военный клинический госпиталь 

Министерства обороны РФ № 1586. Родственники потеряли связь с Жарченко 

А.В. Военный комиссариат на обращение о предоставлении информации о 

местонахождении и состоянии здоровья военнослужащего не предоставил. 

К мероприятиям по розыску военнослужащего был привлечен военный 

комиссариат города Дальнереченска Приморского края, военная прокуратура. 

По результатам розыскных мероприятий установлено, что Жарченко А.А. 

28.12.2022 призван на военную службу по призыву и направлен для 

прохождения в в/ч 15118 Тихоокеанского флота. 15.07.2023 получил минно-

взрывную травму, в связи с чем направлен на лечение в Брянскую городскую 

больницу, откуда 20.07.2023 переведен в ФГКУ «1586 военный клинический 

госпиталь». Далее был перенаправлен ддля стационарного лечения в ФГКУ «301 

военный клинический госпиталь» Минобороны России в г. Хабаровске, где и 

был обнаружен. 

В приемную сенатора поступило обращение Маштакова Татьяна Петровна 

с просьбой оказать содействие в вопросе предоставления положенного отпуска 

военнослужащему Маштакову Денису Викторовичу для прохождения врачебного 

обследования.  

В ходе работы стало известно, что Маштаков Д.В. мобилизован 22.09.2022, 

является военнослужащим 57-ой гвардейской мотострелковой бригады и 

находится в зоне СВО более 6 месяцев. За время несения службы у 

военнослужащего обострились хронические заболевания и образовались новые, 

но в предоставлении отпуска для лечения ему отказывают. 

Сенатором принято решение обратится к военному прокурору Бикинского 

гарнизона. 

Проведенной проверкой установлено, что военнослужащий Маштаков Д.В. 

обращался к командованию в/ч 46102 в пункте временной дислокации с 

рапортом о направлении на лечение, который не был рассмотрен в нарушение 

Федерального закона «О статусе военнослужащего». Также выявлены иные 

нарушения должностных лиц в/ч 46102, из-за которых военнослужащий не 

указан в списках на предоставление отпуска. 

Военным прокурором Бикинского гарнизона командиру в/ч 46102 внесено 

представление. В рамках устранения нарушений и реализации представления 

военнослужащие в/ч запланированы для убытия в отпуска в 2023 году, 

командованием в/ч 46102 рассмотрен рапорт указанного военнослужащего. 

Нарушение прав военнослужащего Маштакова Д.В. на убытие в отпуск и 

получение лечения устранены. 

В адрес сенатора поступило обращение от военнослужащего Бим Анатолия 

Александровича с просьбой оказать содействие в вопросе проведения 
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обследования военно-врачебной комиссией для выявления и лечения 

полученных заболеваний. 

Из обращения следовало, что Бим А.А. был призван в 57 мотострелковую 

бригаду в/ч № 46102. 01 января 2023 года направлен в зону проведения 

специальной военной операции в составе отряда «Шторм». Спустя 8 месяцев, 

здоровье заявителя ухудшилось, по результатам медицинского обследования, он 

направлен в военный госпиталь города Ульяновска, после чего переведен в 

госпиталь № 301 г. Хабаровска. Со слов заявителя, ему не предоставляли отпуск 

для прохождения медико-психологической реабилитации, несмотря на военно-

врачебную комиссию № 91/458 от 09.11.2023 г., согласно которой 

военнослужащему требуется прохождение медико-психологической 

реабилитации продолжительностью 20 суток. 

В связи с чем сенатором принято решение написать обращение на имя 

военного прокурора Восточного военного округа с целью проведения проверки 

по данному факту. 

В результате проведения проверочных материалов установлен факт 

нарушения норм Федерального закона «О статусе военнослужащих» 

должностными лицами в/ч 46102. Командиру в/ч 46102 заместителем военного 

прокурора Бикинского гарнизона 30.11.2023 внесено представление об 

устранении нарушений закона. 

Нарушения устранены Бим А.А. направлен на реабилитацию в санаторно-

курортную организацию по заявке должностных лиц в/ч 46102.  

 

4) Награждение Благодарностью Председателя Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации и Благодарственными 

письмами Комитета по обороне и безопасности по инициативе сенатора С.В. 

Безденежных 

1. Благодарственное письмо Комитета по обороне и безопасности 

Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации – 2 шт.,  

2. Благодарственное письмо сенатора Российской Федерации С.В. 

Безденежных– 13 шт. 

 

5) работа в качестве представителя Совета Федерации в органах и 

организациях, коллегиях, попечительских советах и т.п. 

В 2023 г., сенатор, как членом Комитета Совета Федерации по обороне и 

безопасности, продолжил направлять в учебные заведения грузы со спортивным 

инвентарём, где было все - от экипировки до спортивных снарядов. Данная 

помощь учебному учреждению стало возможным благодаря Лиге кадетского 

спорта. Оказывается содействие  Лиге в организации  спортивных соревнований 

среди кадет. 

 

IV. Участие в законодательной деятельности: 

 Законопроект "О внесении изменения в Федеральный закон "Об охране 

окружающей среды" (в части установления требований в области охраны 
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окружающей среды при перевалке угля в морских портах), № 21275-8. Внесен в 

Государственную Думу РФ 19.11.2021 г., рассмотрен в 1 чтении. 

 

V. Участие в межпарламентской деятельности: 

a) Член Комиссии по сотрудничеству между Советом Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации и Олий Мажелисом 

Республики Узбекистан. 

b) Член группы по сотрудничеству Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации с Национальной ассамблеей 

Республики Никарагуа. 

В октябре и декабре 2023 г. состоялись встречи членов группы по 

сотрудничеству с послом Никарагуа, представителями Национальной 

ассамблеи Республики Никарагуа в очном формате и по ВКС, в Совете 

Федерации и в Доме Латинской Америки. 

c) Член группы по сотрудничеству Совета Федерации Федерального 

Собрания Российской Федерации с Сенатом Парламента Республики 

Зимбабве 

. 

VI. Медийная активность: 

 

В отчетном периоде информация о деятельности члена Комитета Совета 

Федерации по обороне и безопасности С.В. Безденежных, а также его интервью 

и комментарии по актуальным вопросам, в том числе о законодательной работе 

и межпарламентской деятельности, выходила на страницах печатных изданий, 

на сетевых ресурсах средств массовой информации, в телевизионных передачах 

на федеральных телеканалах.  

На официальном сайте Совета Федерации в разделе о деятельности сенатора 

С.В. Безденежных на регулярной основе размещались новостные материалы. В 

2023 году на указанной странице было размещено 23 публикации. В течение 

отчетного периода на телеканале «Вместе-РФ» вышел 1 видеоматериала с 

участием С.В. Безденежных. На сайте «Парламентской газеты» размещено 5 

публикаций с комментариями и интервью сенатора. На сайте сетевого издания 

«СЕНАТ-ИНФОРМ», рассказывающего о деятельности Совета Федерации, за 

2023 год размещена 2 публикации с комментариями сенатора.  

В отчетном периоде размещено более 100 публикаций с упоминанием 

сенатора, в том числе в федеральных СМИ (среди них «Известия», «Октагон», 

ТАСС, «Коммерсант», «Комсомольская правда», RTVI, «Московский 

комсомолец», «Федерал пресс», «Царьград», «Аргументы и факты», «Аргументы 

недели» и др.), в региональных СМИ, среди которых DV hab.ru, «Московский 

комсомолец» в Хабаровске, «Амур медиа», «ZAB.RU», «Выбор народа», «Набат», 

«Аргументы недели Хабаровск», Чита.ру, «Пушкино сегодня», «ДВ обозрение», 

«Верстка», а также на сайтах партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – За Правду», 
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«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – За Правду» в Хабаровском крае, Палаты 

депутатов партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – За Правду». 

В отчетном периоде сенатор выступал в эфире федеральных каналов. Так, на 

Первом канале в программе «Время покажет», а также в программах и 

репортажах RTVI, «Матч ТВ», «Царьград» и «360». Стоит отметить, что С. В. 

Безденежных в течение года ни разу не выступал в эфире региональных 

телеканалов. Предположительно, сенатору оказывается противодействие по 

политическим причинам.  

С целью освещения деятельности сенатора функционирует персональный 

сайт С.В. Безденежных в сети Интернет: безденежных.рф. Информация о работе 

парламентария также публикуется на страницах сенатора в социальной сети 

ВКонтакте Сергей Безденежных (vk.com), а также в телеграм-канале «Сенатор 

Безденежных» https://t.me/svbezdenezhnykh. 

 


